
PROF. THIAGO HERNANDES DE SOUZA LIMA 

 
 
SOLICITA SERVIÇO DE LIMPEZA NA LINHA FÉRREA 

QUE ATRAVESSA O RESIDENCIAL PARK COLINAS 

 

 

Indicamos à Mesa, nos termos regimentais, seja 

oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que 

Vossa Excelência, determine a Secretaria Municipal de Meio Ambiente, que proceda 

estudos no sentido de realizar limpeza na linha férrea que atravessa o residencial Park 

Colinas. 

 

A razão deve-se as infestações de carrapatos, 

aranhas, cobras, escorpiões e lixo acumulado. 

 

Diante do exposto, e considerando a importância do 

assunto em questão, pedimos que sejam tomadas as mais urgentes providências 

cabíveis, visando dar solução ao problema ora apresentado. 
  

    SALA DAS SESSÕES, em 08 de abril de 2.013. 
 

 

 

                                                 PROF. THIAGO HERNANDES DE SOUZA LIMA  
                     Vereador – PSDB 
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